



学校、家庭、そして地域の方々と一緒に・・・

めぐり

～宇和津小学校地域だより～

宇和島市立宇和津小学校

2025年1月17日 発行

令和6年度 第10号

文責：地域学校協働活動推進員

3学期が始まりました。今年も宇和津小学校をよろしくお願ひします。月末には校内持久走大会があります。児童たちは、体育や放課後陸上練習で一生懸命走っています。

ふるさと学習・地域との学習

学校だけでは学べないことを、地域先生が教えてくださいます。推進員が学校と地域先生をつないでいます。

スーパーマーケット・消防署見学(3年生)



大きな肉の塊をスライスしてから売っています。



スーパーのフジを見学しました。裏側には商品の倉庫や大きな冷蔵庫があり、野菜や肉をスライスして包装していました。災害時には市と連携する協定を結んでいるそうです。

消防署を見学し、119番通報を受ける通信指令室などの室内の機能や、ポンプ車や救急車について教えてもらいました。実際に車を切断する訓練を見ることができました。通報があったら、早く正確に現場に向かい助けるために、消火や人命救助の訓練を重ねていることを知りました。

ドローン・プログラミング体験(3～6年生)



身近に活躍しているドローン。毎年、地域の学び舎実行委員会（漢字検定の実施でもお世話になっています。）に、ドローン体験教室をいただいています。

3、4年生はドローンの体験入門、5、6年生はプログラミングを組みドローンを飛ばしました。ドローンを目的通りに飛ばすためには、算数などの基礎知識が必要なことも分かりました。「班の仲間と協力して考え、成功できたことが嬉しかった。」という感想も多かったです。

伊達博物館で秀吉像を見た!(5・6年生)

国指定重要文化財の豊臣秀吉像や黄金の茶室(復元)など、貴重な展示物を見学しました。



黄金の茶室は組み立て式。

伊達博物館の学芸員さんに丁寧に解説していただき、藤堂高虎が大きい人だったことや伊達秀宗と豊臣秀吉の関係性などを知りました。宇和島城の城郭は五角形ですが隠密の報告が四角形であったことなど、興味深いお話が聞けました。児童はそれぞれ気になった展示に見入っていました。

地域の俳句先生こと末由子さんが、俳句を詠んでくださいます。毎月、児童玄関に掲示しています。

待春の梅の木 モアイ像に似る

1月
*
*
季節語は、待春で春の季節になります。
「梅の花」は春の季節ですがこの場合「梅の木」なので
当てはまりません。
一月の南楽園の梅林。
蕾をつけた梅の木は、遠くから見ると黒々と
して、イースター島に立っている
モアイ像のようでした。
春を待っているのでしょうか
末由子

宇和津小学校ホームページ

検索ワード：宇和津小学校 <https://uwatsu-e.esnet.ed.jp>

学校生活の様子や、様々な地域学校協働活動が紹介されています。是非、御覧ください!

